

ABSTRAK

Pada perusahaan tambang sub sektor mineral dan logam terdapat perusahaan yang mengalami penurunan laba dan hutang yang dimiliki. Penurunan laba dan hutang yang dialami perusahaan di sub sektor mineral dan logam berbanding terbalik dengan kegiatannya dalam ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan oleh perusahaan. Selain itu dari tahun 2011 hingga tahun 2014 beberapa perusahaan pertambangan mineral dan logam mengalami peningkatan dalam total aset yang dimiliki, namun hal ini tidak membuat perusahaan mempercepat dalam mengungkapkan laporan keuangannya. Terkait dengan hal ini maka peneliti melakukan penelitian tentang faktor penyebab ketepatan waktu dalam pengungkapan laporan keuangan.

Penelitian ini melihat pengaruh dari ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan berdasarkan variabel profitabilitas dari nilai ROA, likuiditas dari nilai CR, *leverage* dari nilai DER dan ukuran perusahaan dilihat berdasarkan total aset yang dimiliki.

Penelitian ini mengumpulkan data yang berasal dari data sekunder, yaitu data berupa laporan keuangan perusahaan pertambangan sub sektor mineral dan logam yang terdaftar pada BEI untuk periode tahun 2011 hingga tahun 2014. Terdapat 8 perusahaan yang dijadikan sampel penelitian. Data yang terkumpul dianalisis dengan metode data panel.

Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa secara parsial hanya profitabilitas (ROA) yang memiliki pengaruh terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan perusahaan, sedangkan likuiditas (CR), leverage (DER) dan ukuran perusahaan (total aset) tidak berpengaruh secara parsial terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan. Sedangkan secara simultan profitabilitas (ROA), likuiditas (CR), leverage (DER), dan ukuran perusahaan (total aset) berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan.

Berdasarkan hasil penelitian, perusahaan pertambangan sektor mineral dan logam sebaiknya lebih memperhatikan profitabilitas (ROA). Hal ini dikarenakan perusahaan pertambangan merupakan sektor yang memerlukan tingkat utilisasi barang modal yang tinggi. Dan bagi investor dapat memperhatikan indikator ROA, hal ini dapat digunakan investor sebagai sinyal untuk mendapatkan return yang maksimal.

Kata Kunci : Profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan dan ketepatan waktu